

# El Instituto Mar Menor incorpora el ciclo de vela

## SAN JAVIER

El centro ofertará 30 plazas a partir del próximo curso; los alumnos recibirán 880 horas de formación teórica y práctica

## LA VERDAD

El Instituto Mar Menor de San Javier incorporará a su oferta formativa el ciclo de FP de técnico deportivo en vela con aparejo fijo y libre. Este centro educativo será el primero que ofertará esta enseñanza a partir del próximo curso. Ofrecerá 30 plazas. Los interesados en estudiar este ciclo deben estar en posesión del título de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) y superar una prueba deportiva de carácter específico que se realizará en septiembre.

El proceso de admisión y matriculación será en octubre. La formación tiene una duración de

880 horas y se impartirá desde octubre de 2025 a julio de 2026, combinando contenidos teóricos, prácticos y módulos de formación en centros de trabajo.

El ciclo abarca tanto el conocimiento técnico de la navegación como la gestión de la seguridad, el acompañamiento a deportistas y la dinamización de actividades náuticas. Esta titulación capacita al alumnado para ejercer como monitor de iniciación a la vela, entrenador de tecnificación, coordinador de técnicos, gestor de eventos náuticos y responsable de seguridad y recursos técnicos.

El consejero de Educación, Víctor Marín, junto con el alcalde de San Javier, José Miguel Luengo, y el director del Instituto Mar Menor, Joaquín Comas, visitaron ayer la escuela de vela Socaire, donde se desarrollará parte de la enseñanza. Víctor Marín señaló que «los deportes náuticos tienen gran importancia en la Región como motor creador de empleos relacionados con el turis-



Tres jóvenes, ayer, en la escuela de vela Socaire, en San Javier. AYTO.

mo de deporte y el medio ambiente, y es necesario contar con profesionales que desarrollen esta actividad con garantías».

En este sentido, consideró que esta enseñanza «satisface la demanda del sector náutico y de las entidades deportivas de falta de personal cualificado para la enseñanza y promoción de la vela».

El director del instituto apuntó que «estamos encantados de que estas enseñanzas se incorporen a la oferta del centro. Es algo muy beneficioso para todo

el Mar Menor y, desde el instituto, estamos listos para aportar nuestras instalaciones y formación para mejorar la capacitación de estos profesionales».

También detalló que el instituto cuenta con aulas polivalentes, gimnasio y taller y se encuentra próximo a zonas de varada y navegación. El alcalde de San Javier, José Miguel Luengo, explicó que «se prevé que el grado superior de esta misma modalidad pueda implantarse a partir del curso académico 2027-2028».

## La biblioteca registra más de 17.000 visitas durante el último año

## SANTOMERA

## LA VERDAD

La biblioteca de Santomera registró más de 17.000 visitas durante el último año. Además, la instalación ha aumentado un 12% los préstamos y celebrado más de 50 actividades. Estos datos vienen reflejados en 'Alzira', el Sistema de Información sobre Bibliotecas Españolas. Así lo dio a conocer ayer la concejala de Educación, María Tornel, durante una visita que realizó a la biblioteca.

El listado de actividades realizadas ha incluido talleres, propuestas específicas para bebés y jóvenes, cuentacuentos, clubes de lectura, encuentros, conmemoraciones y días especiales, captación y formación de usuarios, actividades formativas relacionadas con el entretenimiento digital, extensiones de la biblioteca, puntos de interés y guías de lectura. Además, el centro incrementó su fondo bibliográfico con una subvención del Gobierno central.

¿Y SI CAE AQUÍ?

YA ESTÁ A LA VENTA EL GORDO DE NAVIDAD

LOTERÍA NACIONAL